
Ungewöhnlich

Beitrag von „Christian-Halbauer“ vom 30. November 2014, 14:40

Hallo Karl!
Das gleiche Phänomen hatte ich vor 2 Jahren, nachdem ich einen Teil der Sammlung mit 
verdünntem Sud von Königskerzenblütenstengelauszug gegossen hatte.

Die Blüten der umgewandelten Kindel waren ebenfalls nicht fertil.

Zuviel blütenfördernde Substanzen sind demnach auch nicht vorteilhaft!

V.G.,Christian

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/3881-
ungew%C3%B6hnlich/&postID=31645#post31645
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